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民 主 黨
林卓廷喺政
壇仇口多就
係人都知，
之前先搞到

幾十個黨友退黨，但原來
佢連專門反水貨客嘅梁金
成都得罪埋。梁金成噚日
喺facebook出文，話自己
上屆喺彩園區輸咗後，本
身想繼續喺嗰區努力，但
林卓廷明知嘅情況下依然
其後派咗個社區幹事落
去，仲好大官威咁話「叫
金金去第二個區啦」，結果梁金成就去
咗石湖墟同林卓廷爭嘞。林卓廷噚日亦
有出文回應事件，並冇承認或否認呢件
事，但就話個幹事「長期恒常服務彩園
彩蒲區」，而梁金成「鮮有地區工
作」，所以先「有能者居之」。咁樣講
嘢，唔怪得之佢咁多仇口啦。
梁金成噚日喺fb出文，剖白自己點解
今次區議會選舉會轉戰石湖墟。佢話，
4年前自己喺彩園高票落選，「當年
『林姓議員』曾問金金會否繼續狙擊下
去，金金當時已表明希望繼續服務彩園
區街坊，同時『林姓議員』亦向金金表
示給予他時間處理水貨問題，並希望金
金暫時不要進行激進反水貨行動，以免
會影響他的行動。」
不過，3年幾前，亦即係叫人唔好做
嘢一年幾後，林卓廷就喺無協商嘅情況
下，叫咗個社區幹事林子琼落彩園區。
梁金成方面都曾經問過林卓廷點解要咁
做，點知對方話︰「叫金金去第二個區
啦！我哋嘅人多街坊支持過佢呀！」

梁金成留一線 籲票投林子琼
梁金成話，有見林卓廷有做到佢嘅競

選承諾，自己又費事喺彩園同林子琼
爭，令到建制派參選人贏到，所以就報
選石湖墟。佢仲話︰「正所謂能者居
之，『林姓雙料議員』在立法會事務繁
重下分身乏術，根本不能全心全意服務
區內各位街坊，那麼請不戀棧議席，讓
真正有心人士：梁金成（金金）去為大
家服務！」雖然擺明同林卓廷爭石湖
墟，但佢都叫咗大家喺彩園含淚投畀林
子琼咁話。

林批梁「鮮有地區工作」
林卓廷就冇梁金成咁留一線，直接喺
回應嘅第一個點就暗寸梁金成無能。佢
冇回應係咪有問過梁金成要唔要繼續選
彩園，但就話上次區選之後，「林子琼
長期恒常服務彩園彩蒲區……反觀梁先
生鮮有地區工作，正如梁先生所言『有
能者居之』，選民支持林子琼參選彩園
區實順理成章，絕非其所指的『不義之
舉』。」
林卓廷仲話，自己致力打擊水貨，亦經
常喺上水開街站幫市民，上水居民有目共
睹，「今次選舉必定是『民主派』和『保
皇黨』之爭，希望各位選民集中票源，全
投『民主派』，以免『保皇黨』漁人得

利。」擺明唔想人投畀梁金成。
咁街坊點睇呢？上水地區群組度亦都

有啲人討論下，「Wing Liu」直接地
話︰「林生過去4年跟（根）本冇時間
理石湖墟，完。」「Singsing Arsing」
曲線地話︰「林卓廷『一表人材』，就
等佢專心做立法會議員啦。」
「Ho Sing Lee」爆料︰「『叫金金

去第二個區啦』，林姓議員不嬲都係
咁霸道。未做議員居然可以開辦事
處，邊個唔聽佢話就cut（削）資源，
調走職員，講說話又唔夠識大體，得
罪人多。如果唔係點解搞到眾叛親
離。」

王岸然：高佬4年乜都無做
反對派時事評論員王岸然（黃覺岸）
就話︰「原來高佬（意指林卓廷）搵人
去界（鎅）金金票先，咁即係幫彩園位
資深建制賣人情啦，－定支持金金趕走
高佬，睇住高佬 4 年來，乜都無做
過。」
石湖墟選區參選人仲有新民黨、公民

力量孔永業；彩園選區參選人民建聯蘇
西智，同埋報稱「社會工作者」的黃成
智。 ■香港文匯報記者 甘瑜

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）已報名
參選港島南區海怡西選區的「香港眾
志」秘書長黃之鋒，一再聲稱要求美國
制裁DQ參選人的選舉主任，昨日又再於
facebook出帖，稱美國國會議員正在「關
注」選舉主任「遲遲拖延」不確認其參
選資格云云。多名政界人士昨日接受香
港文匯報訪問時直斥黃之鋒挾外國勢力
恐嚇選舉主任，干預選舉運作，令今次
選舉變質，特區政府及選舉管理委員會
必須正視該嚴重問題。
黃之鋒報名參選後，一直揚言會要求

美國制裁DQ參選人的選舉主任，並一再
將選舉主任的相片放在facebook上公審
(右圖)。
昨日，他又於fb以「選舉主任蔡亮，

The world is watching （世界在看着
你）」為題發帖，聲稱美國國會及行政
當局中國委員會共同主席盧比奧
（Marco Rubio）和參議員霍利（Josh
Hawley）已分別發表評論，關注「北京
政權」對他進行政治審查，及選舉主任
「遲遲拖延」不願確認其參選資格。
其中，霍利無視黃之鋒的「港獨」問

題，聲稱不知「支持民主」的黃之鋒能
否參選區議會，還是中央政府會「干
預」；盧比奧則稱DQ黃之鋒是剝奪香港
市民的「基本民主權利」云云。

吳亮星：公然干預港內部事務
港區全國人大代表吳亮星表示，事情
已經相當明顯，黃之鋒等暗「獨」分
子，已經明目張膽與外國勢力合謀，公
然干預香港內部事務，企圖強搶香港特
區的政治話語權，特區政府絕對不能坐
視不理，甚或輕視問題。他強調，區議
會涉及眾多民生問題，不能被「港獨」
分子有機可乘。

盧瑞安：必須正視問題
港區全國人大代表盧瑞安批評，黃之
鋒行為卑鄙，時刻都在找方法賣港。今
次就抬出兩名美國政客，企圖向選舉主

任施壓。
他反問，香港的區議會選舉與美國何

干，質疑常跑去美國串連的黃之鋒，是
否以為自己在競選美國地區議會的選
舉。他指出，從今次的黑衣暴徒針對建
制派參選人，到外國勢力干預香港選
舉、為黃之鋒撐腰，是次區議會選舉的
公平、公正令人懷疑，特區政府及選舉
管理委員會必須正視問題。

邵家輝：建制派遭暴力滋擾
自由黨副主席邵家輝認為，每個地區

都有一套適合自己社區的選舉規則，其
他地區或政治勢力不應干預。當美國舉
行議會選舉時，倘中國官員指指點點，
甚至強加干預，美國亦絕對不會接受。
他強調，任何一名參選人都須依循規

例。他指出，距離區議會選舉投票日不
足一個月，但在煽暴派操控下，建制派
參選人頻頻遭到恐嚇、暴力滋擾，相關
方面應正視問題，以確保選舉在公平、
公正環境下進行。
海怡西區參選人還有新民黨陳家珮及

「民主派」林浩波。
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寸梁金成無能 鴿廷又多個仇家
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◀梁金成交代轉戰出選石湖墟原因。 fb圖片

▲林卓廷冇梁金成咁留一線，直接喺回應嘅第一個
點就暗寸梁金成無能。 fb圖片

昨日的誓師大會約有百名街坊出席，大
埔區議會前主席張學明、大埔各界協

會秘書長朱景玄均有到場表達支持。大會上
的宣傳口號圍繞着宏福選區1號候選人胡健
民、廣福及寶湖選區2號候選人黃碧嬌設
計，大家高呼「建設社區，民生優先。一民
二嬌，一箭雙鵰」，希望街坊能投胡健民及
黃碧嬌一票。及後，全場大合唱《獅子山
下》、《勇敢的中國人》及《民建聯戰
歌》。

李慧琼：止暴制亂最急切
李慧琼發言時表示，香港回歸祖國22
年，「一國兩制」本是香港最大的優勢，但
過去幾個月黑衣魔不斷破壞香港、衝擊法治
精神，令街坊假日都不敢出街，被迫留在家
中。
她說，好多市民都是打工仔，但是次暴
亂令飲食、旅遊、運輸、建造業等員工都無
工開，如果暴亂持續，愈來愈多食肆被迫結
業，市民就很可能會遭「攬炒」、遭牽連至
失業。因此，現在最急切的是止暴制亂，恢
復社會秩序。
李慧琼又說，是次區議會是民建聯面對
過最艱難的選舉，民建聯亦因愛國愛港立場
而遭黑衣魔針對。她強調，民建聯及市民都
會無畏無懼，絕不向黑色暴力低頭，呼籲街
坊打電話給更多同選區朋友，一同投票給一

直推動「反暴力、支持警察依法執法」的胡
健民及黃碧嬌。

胡健民：建設社區 盼港前行
胡健民表示，他的議員辦事處已經3次遭

受黑衣魔破壞，暴徒不單將他的橫額和宣傳
品焚燒，更想在辦事處縱火，幸好當時有街
坊喝止暴徒，否則後果不堪設想。面對種種
的危險和困難，他的心願仍然是建設社區，
希望香港能向前行，並強調暴力不能解決問
題。

黃碧嬌：要為區會打勝仗
黃碧嬌表示，她的議員辦事處由2000年

10月已經開始投入服務，在這20年間居民
都相當和諧、親切、共融，從未試過有挑釁
的聲音存在。對於黑衣魔不斷破壞辦事處的
行為，她怒斥︰「你哋心懷不軌可以為廣福
邨做到咩？表達到咩街坊訴求？」她批評黑
衣魔在社區中製造恐怖，讓居民過着驚恐的
生活。
黃碧嬌又說，有黑衣魔曾罵她是「走

狗」，她反問對方︰「香港回歸22年，你
貢獻了什麼？哪裡有資格罵我是『走
狗』？」她強調︰「你越鬧我越打擊我，我
就更要為區議會打勝仗！」
大埔宏福選區參選人還有姚鈞豪；大埔廣

福及寶湖選區參選人還有連桷璋、郭樹仁。

香港文匯報訊（記者 郭家

好）競逐連任的民建聯大埔區議

員黃碧嬌、胡健民昨日在大埔廣

福邨廣平樓平台舉行誓師大會，

該黨主席李慧琼、副主席陳克勤

等亦有出席支持。李慧琼表示，

是次區議會是民建聯面對過最艱

難的選舉，因為民建聯是旗幟鮮

明的愛國愛港政黨，所以成為黑

衣魔針對的首要目標。不過，她

強調民建聯及市民都會無畏無

懼，絕不向黑色暴力低頭，呼籲

街坊打電話給更多同選區朋友，

一同投票給胡健民及黃碧嬌，讓

社區的正義力量能夠進入區議

會。

昨日出席誓師大會的民建聯副主席陳克勤、大
埔區議會前主席張學明、大埔各界協會秘書長朱
景玄，均力挺胡健民、黃碧嬌二人參選，讚揚胡
健民、黃碧嬌用心服務大埔區，呼籲街坊要支持
愛國愛港、熱愛社區的候選人，讓他們能成功進
入區議會。

陳克勤：民彰顯公義 嬌出名勤力
民建聯副主席陳克勤表示，胡健民為了彰顯社

會公義，放棄了優越生活參選區議員；黃碧嬌最
出名勤力，「她為人非常認真，每當街坊有問題
時，如果她在區議會中解決不了時，就會叫我去
找局長、司長、甚至是特首，無論如何都要幫街
坊處理好。」
他認為，黃碧嬌這種做事方式非常值得支持，

希望每個街坊都行多一步，打多兩個電話叫同選
區朋友投票，將正義帶入區議會。

張學明：民謙謙君子 嬌默默耕耘
大埔區議會前主席張學明指，胡健民是一位謙

謙君子，服務大埔區相當長時間，「胡健民本來
可以過安逸的生活，但他不單愛護家庭，更愛護
社區，所以選擇參選區議員。」
張學明又讚揚黃碧嬌一直為社區默默耕耘，既

勤力又敢言實幹，得到市民對她的推崇，「今年
她再更上一層樓，代替我擔當區議會主席，這表
明她的工作不單得到街坊支持，亦得到區議會支
持和認可。」

朱景玄：護港繁榮一場仗
大埔各界協會秘書長朱景玄說，過去幾個月市
民真的受夠了，本來大家在香港安居樂業，每個
人都有自己的工作崗位，卻突然遭受一群黑衣魔
出來破壞。因此，他視是次選舉是維護香港繁榮
穩定的一場仗，希望街坊要用電話向朋友解釋這
場選舉的重要，呼籲大家支持愛國愛港、熱愛社
區的候選人進入區議會。

■香港文匯報記者 郭家好

陳小姐：非常勤力
黃碧嬌真的非常勤力

及有毅力，她每日早上
6點至7點都風雨不改
地站在車站，關心街
坊，所以街坊用心感受
到黃碧嬌工作和服務的
熱誠。倒不如問後生仔
可以做到黃碧嬌一成勤

力嗎？

李小姐：深得民心
我知黃碧嬌和胡健民

都是非常用心地為社區
建設，例如幫社區修
路、改善房屋水壓等問
題，每一樣都深得民
心，所以我會打電話呼
籲同區街坊為胡健民及
黃碧嬌投票。
■香港文匯報記者 郭家好
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■黃碧嬌和胡健民爭取連任。
香港文匯報記者 攝

■大埔區兩候選人2號的黃碧嬌，1號的胡健民，舉行誓師大會爭取連任，民建聯主席李慧琼等出席支持。
香港文匯報記者 攝

■街坊支持黃碧嬌和胡健民。 香港文匯報記者 攝


